

Stars, lézards et oiseaux stoppent les tractopelles

VELLERON Le projet immobilier de la Grande Bastide est à l'arrêt. Ses opposants demeurent vigilants

C'est une victoire pour la mairie de Velleron et le collectif de défense de La Grande Bastide "Les Colibris noirs". La visite, sur le terrain, des organismes d'État (Direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement - Dréal, Office français de la biodiversité - OFB et direction départementale des territoires) effectuée vendredi dernier (notre édition du 30 octobre), a permis de confirmer la présence d'espèces protégées telles que le lézard ocellé et l'oiseau rollier d'Europe sur le site. Leur présence est incompatible avec le projet immobilier, qui prévoit la construction de 200 logements.

Mercredi après-midi, le maire Philippe Armengol a reçu un mail du préfet, lui transmettant copie d'un courrier adressé aux promoteurs (la société Hectare associé à l'aménageur Angelotti) ainsi qu'à la Dréal, l'OFB, la DDT et le procureur de la République. Ce courrier met en avant la présence d'espèces protégées sur le site et, de fait, contraint les promoteurs à demander une dérogation pour mener à bien leur projet et prouver qu'il n'aura aucun impact sur les espèces endémiques entre autres.

Ces avancées renforcent la motivation du collectif à ne rien lâcher et à rester vigilants comme il le fait maintenant depuis 15



Renaud, Thierry Geoffroy (auteur, compositeur et ami du chanteur), le maire de Velleron Philippe Armengol et Dave, unis contre le projet d'aménagement de la Grande Bastide. De plus en plus d'artistes soutiennent le collectif des Colibris noirs.

/ PHOTO DR

sonnes présentes sur le site de La Grande Bastide ont eu la surprise de voir arriver les deux chanteurs, venus en voisins (de l'Isle-sur-la-Sorgue et Saumane). Les artistes sont venus apporter leur soutien à la municipalité et aux habitants mobilisés contre le projet immobilier.

Au cours de cet échange informel, Philippe Armengol a rappelé qu'une rue de Velleron porte le nom de Madeleine Séchan, tante de Renaud et premier médecin installé à Velleron.

À l'issue de cette semaine riche en rebondissements, la municipalité et le collectif des Colibris sont plus que jamais mobilisés et déterminés après cette suspension des travaux, à obtenir l'abandon total de ce projet d'aménagement.

F.R.

jours en occupant le terrain 24 heures sur 24.

Renaud et Dave soutiennent les Colibris

Après les soutiens de l'actrice Cécile Bois (la Candice Renoir de France 2), de son époux comédien Jean-Pierre Michaël (ils ont été les deux premiers) et du slameur et poète Grand Corps Malade, Renaud et Dave viennent agrandir la famille des Colibris noirs.

Jeudi après-midi, les per-